
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 13.02.2020 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Fahnenmast Grundschule 

In der Ortsratssitzung am 21.11.202o war darauf hingewiesen worden, dass an der 

Grundschule Otze ein Fahnenmast abgebaut worden sei und vor Ort liege. Die 

Wiederverwendbarkeit dieses angeblichen Holzmastes sollte geprüft werden. Ein 

Einwohner beklagte, dass der Mast immer noch dort liege und es sich nicht um einen 

Holz-, sondern um einen Metallmast handele. Er bat erneut um Prüfung, ob und wo 

dieser weiterverwendet werden könne. 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Der Fahnenmast wird durch einen neuen ersetzt. In Kürze findet eine Begehung des 

Schulgeländes zur Festlegung des neuen Standortes statt. Ein neuer Fahnenmast wird 

zeitnah bestellt. Ein konkreter Termin für den Aufbau kann nicht benannt werden, da dies 

von der Lieferzeit des Mastes abhängig ist.  

 

 

2. Gosse Bruchsweg 

Ein Einwohner wies darauf hin, dass im Bruchsweg – kurz vor der Einmündung zum 

Rhönweg – die Gosse um ca. 15 cm hochgedrückt worden sei. Er bat darum, die Stelle 

schnellstmöglich auszubessern.  

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Die Hausmeisterfirma für die Straßenunterhaltung wurde beauftragt, hier umgehend tätig 

zu werden  


